A la Asamblea Estudiantil de la UAM-X A la comunidad universitaria A la opinión pública

Las profesoras y profesores del Área de Tecnología Farmacéutica (ATF), perteneciente al Departamento de Sistemas Biológicos, reivindicamos las demandas del movimiento surgido en nuestra Universidad que busca erradicar la violencia de género y cualquier otro tipo de violencia de nuestra casa de estudios, y fuera de ella.

Si bien la Universidad Autónoma Metropolitana se ha esforzado para atender la problemática relativa a este movimiento, hasta el momento las propuestas no constituyen una solución integral para este conflicto que involucra a todos los sectores de la comunidad universitaria y no únicamente al alumnado y a las autoridades. Reconocemos que la lucha contra la violencia de género es una tarea diaria, colectiva y de larga duración que debemos realizar como miembros de nuestra Casa abierta al tiempo.

Es por ello, que las y los académicos del ATF nos comprometemos a sumarnos a las actividades para construir los mecanismos necesarios para erradicar la violencia de género y otras conductas discriminatorias que existen en el seno de la UAM y en el resto del país. Asimismo, manifestamos nuestra decisión de construir en las aulas y en todos los espacios de la institución un ambiente de análisis, discusión y capacitación acerca de estas problemáticas, que incluyan a los diversos sectores de la comunidad y favorezcan una cultura de diálogo, inclusión, empatía y no violencia.

Además, participaremos en la elaboración de los lineamientos reglamentarios que garanticen la prevención y resolución de los conflictos de esta índole y el idóneo acompañamiento de los miembros afectados de nuestra comunidad universitaria. Al mismo tiempo emprenderemos una intensa campaña de educación continua

sobre estos temas que abarque los aspectos legales, curriculares, sociales, culturales, y académicos, involucrados en la problemática que estamos viviendo.

Hacemos un llamado a la comunidad universitaria, las autoridades y a la asamblea estudiantil a establecer una plataforma de libre comunicación e intercambio, para en conjunto, integrar propuestas que den soluciones concretas a corto y mediano plazo y así contribuir al proceso de la eliminación total de la violencia y, en específico, la violencia de género. Hoy, más que nunca se hace necesaria una escucha activa que nos permita ponernos en el lugar del otro y poder así resolver los conflictos a través de un trabajo y diálogo fraternos.

## Atentamente los miembros del ATF

Liliana Schifter Aceves

Leticia Ortega Almanza

Maria Luisa Vázquez Ramírez

Luz Maria Melgoza Contreras

Ana Soledad Bravo Heredia

Juan Manuel Martínez Núñez

Perla García Guzmán

Carlos Tomás Quirino Barreda

Norma Angélica Noguez Méndez

Mercedes Palao Rincón

Alma Elena Ibarra Cazares

Lucia Ortega Cabello

Gustavo Pretelín Castillo